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Lettura introduttiva

- I 5 mariti di Jessica Grant -

Jessica Grant, la famosa attrice di Hollywood, è al suo quinto matrimonio.
Ecco parte dell'intervista che ha rilasciato alla rivista "LA CHIACCHIERA".

..... mi sono sposata la prima volta a 17 anni, a quei tempi facevo la modella; il io primo
marito era fotografo di moda, eravamo molto innamorati, lui mi adorava, tutti i giorni mi
regalava una rosa rossa.
Era sempre allegro, non parlava molto ma quando diceva qualcosa tutti ridevano,  era un
tipo molto divertente ...........

...... il secondo invece era un uomo d'affari molto ricco.
Quando l'ho conosciuto viveva in una villa bellissima, aveva 5 automobili e frequentava
la società più elegante e raffinata d'Europa ........

......il terzo era un regista, a quei tempi famoso, un uomo impossibile; andava dallo
psicologo tre volte la settimana, si arrabbiava per un non nulla, beveva come una spugna
e mi tradiva in continuazione ........

...... il quarto era un campione di nuoto, si allenava tutto il giorno, era noiosissimo, la sera
andava a letto alle 9 e 30, si alzava prestissimo, non beveva,
mangiava solo carne e verdura, prima di ogni gara non lo vedevo per giorni e giorni,
parlava solo di sport, aveva tanti muscoli ma poco cervello .........



www.iluss.it - Italiano online
Scheda grammaticale

L'imperfetto indicativo

2

 **IMPERFETTO**

parl-ARE cred-ERE dorm-IRE ESSERE

AVO EVO IVO ERO
AVI EVI IVI ERI
AVA EVA IVA ERA
AVAMO EVAMO IVAMO ERAVAMO
AVATE EVATE IVATE ERAVATE
AVANO EVANO IVANO ERANO

Sono irregolari all'imperfetto i verbi:

* DIRE - DICEVO
* FARE - FACEVO
* BERE - BEVEVO
* PORRE – PONEVO e i suoi composti
* TRARRE – TRAEVO e i suoi composti
* i composti di ….DURRE – come PRO-DUCEVO
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USO DELL’IMPERFETTO

L’IMPERFETTO è un tempo che si riferisce al passato sia recente che lontano e descrive
una SITUAZIONE o RIPETIZIONE, graficamente potremmo rappresentarlo con una
linea orizzontale,
mentre i FATTI o le AZIONI espresse con il PASSATO PROSSIMO o REMOTO
potrebbero essere rappresentate con una linea verticale.
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A - SI USA L'IMPERFETTO PER DESCRIVERE UNA SITUAZIONE.

...... era una bella giornata, il mare era calmo, faceva molto caldo ma sulla spiaggia si stava
bene, veniva un vento fresco dal mare, Ernesto leggeva il giornale sotto l'ombrellone e
Pierino giocava felice con la sabbia ......

Mentre Arturo si avvicinava a casa pensava agli spaghetti che lo aspettavano nella
zuppiera sulla tavola, aveva l'acquolina in bocca, adesso non camminava più, correva.

B - SI USA L'IMPERFETTO PER DESCRIVERE UNA RIPETIZIONE.

In quel periodo in Inghilterra pioveva spesso e faceva molto freddo, la domenica (tutte le
domeniche) non uscivo mai, restavo a letto fino a tardi a leggere, a pranzo mangiavo solo
un panino poi passavo il pomeriggio davanti alla televione.

.......... la nonna tutte le mattine andava in chiesa, tornava a casa verso le 10, prima faceva la
spesa al mercato in Piazza delle Cure e nei negozi del quartiere, passava il resto della
mattinata a preparare il pranzo .......
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C - SI USA L'IMPERFETTO PER DESCRIVERE UN'ABITUDINE, LA
    PERSONALITA', IL CARATTERE DI UNA PERSONA AL PASSATO.

Da bambina Elena era molto tranquilla, non piangeva mai, giocava sempre con le bambole
e andava volentieri a scuola, studiava molto, era la prima della classe, ma poi .......

Tra i 5 e i 10 anni Arturo era un bambino molto difficile, non mangiava quasi nulla, i suoi
genitori erano disperati non sapevano che fare, a scuola faceva sempre confusione e
liticava con i compagni, non faceva mai i compiti a casa,
era il peggiore della classe, adesso invece ........

D - SI USA L'IMPERFETTO PER DESCRIVERE UNA SITUAZIONE
     INTERROTTA DA UN'AZIONE.

Era di pomeriggio, io ero seduto in salotto su una comoda poltrona e facevo un pisolino, a
un tratto ho sentito uno scoppio e ho visto del fumo nero uscire dalla cucina ......

....mentre passeggiavo tutto solo in campagna ho incontrato Arturo con il suo cane ......

.......e la macchina si è rotta quando eravamo a pochi chilometri da Urbino ......


